

Graz

Website für unterwegs

[01.08.2014] Die Website der österreichischen Stadt Graz gibt es ab sofort auch in einer mobilen Version.

Die wichtigsten und am häufigsten gefragten Seiten des städtischen Online-Auftritts hat die österreichische Stadt Graz jetzt für mobile Endgeräte übersichtlich aufbereitet. Auf der mobilen Website finden sich die Services A-Z des Magistrats und die Kontaktadressen der Ämter ebenso wie das städtische Adressbuch sowie der Online-Stadtplan. Wer außerdem den direkten Draht zu Stadtregierung, Gemeinderat oder auf Bezirksebene sucht, findet nach Angaben der Stadt Graz mobil die richtige Adresse. Telefonnummern werden in der Mobilversion automatisch erkannt und können direkt angewählt werden. Die Adressangaben seien jeweils mit dem Online-Stadtplan hinterlegt, sodass die Örtlichkeiten leicht aufgefunden werden können.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Mobile Solutions, Graz, Österreich, International